

Loni Korup feierte 90. Geburtstag in Muhle

Basteln hält jung

Schalksmühle. Morgens im Kreis der Mitbewohner fröhlich Laternen basteln, dann einen großen Blumenstrauß in warmen Rottönen. Heide Bachmann gratuliert für Rat und Stadt. Mittags bekommt das Geburtstagskind ein Wunschessen serviert. Und am Nachmittag wird groß gefeiert, mit allen Bewohnern und dem Besuch von Tochter und Verwandten. Loni Korup begibt im Seniorenwohnheim in Muhle gestern ihren 90. Geburtstag. Auf die Frage, was denn ihr Lieblingskuchen sei, kam spontan die Antwort: Buttercremetorte.

Und ihr allerschönster Geburtstag, an den sie sich gerne erinnert, war ihr 18. Er wurde im Familienkreis besonders gefeiert. Geboren wurde die Jubilarin in Solingen-Ohligs. Ihr Vater bekam eine Arbeits-



Loni Korup mit Gratulantin Heide Bachmann. Foto: Rita Jonuleit

stelle bei Kubbier und so verzog die Familie nach Rummenohl. In der Hälverstraße in Schalksmühle wuchs Tochter Bärbel heran. Seit 2004 lebt Loni Korup in Muhle, bekannt für ihr fröhliches Wesen in geselliger Runde – war doch Tanzen eines ihrer Hobbys. Heute liebt sie eher den Umgang mit Schere und Bastelarbeiten inmitten ihrer Hausgenossen. jon